

Narren feiern unter dem Motto „Ab auf die Piste“

Fastnacht – Kampagneneröffnung bei der 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft – Ehrenabend

GRIESHEIM. Zur Kampagneneröffnung der 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft (1. G.C.G.), verbunden mit einem Ehrenabend des Gesamtvereins Gesangverein Sängerbund-Germania, trafen zahlreiche Mitglieder im Bürgerhaus „Zöllerhannes“ zusammen. Trotz gesundheitlicher Probleme ließ es sich der Vorsitzende Günther Jacob nicht nehmen, einzelne Mitglieder für ihre Treue zum Verein auszuzeichnen.

„Wir sind stolz darauf, dass in unserem Verein alle Altersklassen im Chor vertreten sind und dies zu keiner Zeit zu Reibungsverlusten geführt hat“, sagte er. Hier werde Gleichklang und Harmonie über Generationsgrenzen hinweg geübt und gelebt. So singen der fünfzehnjährige André Kraft bereits seit zehn Jahren, Ursula Müller seit 25 Jahren, Hans Keller seit 50 Jahren sowie Hans Funk und Helmut Höhl bereits seit 60 Jahren im Sängerbund-Germania. Für ihre vieljährige Treue zum Verein ebenfalls geehrt wurden: Carsten Schäfer und Martina Zöl-

ler (25 Jahre), Werner Schupp und Günther Jacob (40 Jahre), Georg Funk (50 Jahre), Walter Gerhard (60 Jahre) und Heinrich Wicht (70 Jahre). Eine besondere Ehrung durch den Deutschen Sängerbund erhielt Karl Leber für 50 Jahre aktives Chorsingen.

Nach dem Auftritt des Chors, der mit dem Lied von der „Griesemer Zwewwel“ das Publikum begeisterte, marschierten alle aktiven Gruppen der 1. G.C.G. auf die Bühne, um den diesjährigen Kampagneorden in Empfang zu nehmen und gleichzeitig einen Ausschnitt ihres neuen Programms vorzustellen. Ihr Debüt gab die neu gegründete Gruppe „Best Life – Young Generation“, die vom Publikum begeistert gefeiert wurde.

120 Kampagneorden mit dem Motto „Ab auf die Piste“ konnten Sitzungspräsident Rudolf Höhl und Kai Uwe Müller im Laufe des Abends verteilen, verbunden mit der Hoffnung, dass die Kampagne 2007 ebenso erfolgreich werde wie die in den vergangenen Jahren. hau



Voller Vorfreude auf die Kampagne 2007 präsentieren Natascha Spieß und Johanna Stütz (von links) den diesjährigen Kampagneorden der 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft, „Ab auf die Piste“. FOTO: GUDRUN HAUSL